

Pressemitteilung

Sieben Vereine aus Rodenbach erhielten 3.000 Euro als Spenden aus dem PS-Los-Zweckertrag

Hanau, 6. Oktober 2023: Die Sparkasse Hanau hat aus dem PS-Los-Sparen 3.000 Euro an sieben Vereine und Institutionen aus Rodenbach gespendet.

Die BeratungsCenter-Leiterin Christina Schaffrath verteilte die Spenden an die Freiwillige Feuerwehr Niederrodenbach, die Freiwillige Feuerwehr Oberrodenbach, den Touristenverein „Die Naturfreunde Hanau-Rodenbach“, den Trägerverein Schützenhof Oberrodenbach, die Turngesellschaft Niederrodenbach, den Turnverein 1887 Oberrodenbach und den Volkschor Niederrodenbach.

Das PS-Los-Sparen ist eine Sparform der besonderen Art. Jedes Los kostet sechs Euro. Davon werden 4,80 Euro angespart. Die PS-Lose können in allen Geschäftsstellen der Sparkassen in Hessen erworben werden. Beim Kauf von zehn aufeinander folgenden Losen ist ein Gewinn in Höhe von 2,50 Euro garantiert. Neben Sparen und Gewinnen kann man beim PS-Los-Sparen auch noch helfen. 30 Cent von jedem Los fließen in wohltätige Projekte in den Bereichen Sport, Kultur und Soziales. So werden von den Ausschüttungen beispielsweise Kindergärten, Museen oder Sportvereine unterstützt. Jährlich werden so hessenweit insgesamt über 7,5 Millionen Euro für gemeinnützige und karitative Zwecke zur Verfügung gestellt.



Das Foto zeigt BeratungsCenter-Leiterin Christina Schaffrath (l.) bei der Spendenübergabe.

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Stefan Schüßler
Sparkasse Hanau
Am Markt 1, 63450 Hanau
Telefon 06181 298-2720
stefan.schuessler@sparkasse-hanau.de
www.sparkasse-hanau.de